



CIRCULAR FAMILIAS ARDAN 28 DE MAYO

Estimadas familias:

Nuestro proyecto ARDAN culminará su primer año de aplicación con la celebración de unas jornadas culturales muy especiales. Será el próximo martes 18 de junio y todos nuestros alumnos y personal del centro acudiremos ese día vestidos para la ocasión (los tutores ya han informado al respecto).

Haremos un viaje muy especial que se iniciará en la plaza del colegio convertida en el centro de la Tierra. A continuación, nos sumergiremos en el fondo del océano para navegar a bordo del Nautilus.

ESPACIO I: plaza del colegio "Viaje al centro del Sagrado Corazón" (inspirado en *Viaje al centro de la Tierra*). Horario aproximado de actuaciones.

09:00-09:30 INFANTIL *Canción del mar*

09:30-10:00 INAUGURACIÓN JORNADAS CULTURALES ARDAN I

10:00-12:30 PRIMARIA Y ESO: **6 actuaciones** (una media de 15 minutos cada una).

1ª actuación: 2º ESO. Dos obritas de teatro inspiradas en Julio Verne.

2ª actuación: 1º y 2º de Primaria. Programa de televisión Agustinos Recoletos.

3ª actuación: 4º de ESO. Kamishibai inspirado en Julio Verne.

4ª actuación: 3º y 4º de Primaria. Recital de poesías sobre Julio Verne.

5ª actuación: 1º de ESO y 4º de ESO. Poema y coreografía.

6ª actuación: 5º y 6º de Primaria. Mosaicos y acertijos sobre criaturas marinas.

12:30-14:00 ESO y FPB. Obritas teatrales, coreografía, kamishibai, biólogos marinos...



AMOR Y CIENCIA

ESPACIO 2: patio del colegio

"Un mar de palabras" (inspirado en Veinte mil leguas de viaje submarino).

Durante toda la mañana, haremos rutas para que los alumnos puedan participar de las representaciones y actividades planificadas en nuestro "Oceanográfico Literario".

Más adelante, informaremos a las familias sobre la posibilidad de participar en este circuito dentro de un horario que se establecerá con tal fin.

Como todos los años, esperamos vuestra asistencia. Aprendamos y disfrutemos juntos, en familia.

Gracias de antemano por su atención.

Grupo de las Competencias Artísticas

No queremos olvidarnos de agradecer los diseños del logo de este año y de la imagen de esta circular a nuestros alumnos artistas de 4º ESO A: Raquel Pezuela y Juan Gutiérrez, respectivamente.

ARDA